

## Moncé-en-Belin

### La sablière, une des préoccupations des écologistes

Créé il y a 6 mois, « Grain de sable et pomme de pin » compte aujourd'hui 60 adhérents. Vendredi soir, à la salle municipale l'association a tenu sa première assemblée générale. Trente Moncéens étaient présents. Chantal Blossier, la présidente revendique l'intérêt général de son association. « Nous défendons avant tout nos convictions, qui touchent à la défense de l'environnement au sens large, à la protection du patrimoine naturel, à la défense du cadre de vie, à la promotion du développement durable et au respect des protections existantes, rappelle-t-elle. Nous sommes souvent étiquetés comme opposants défenseurs d'intérêts personnels. Un bon nombre d'entre nous n'est pas touché par les projets contre lesquels nous sommes mobilisés. Quelle légitimité aurions-nous, si nous ne nous préoccupions pas d'abord de ce qui se passe à côté de chez nous ? ».



Trente Moncéens sont venus à l'assemblée générale de l'association « Grain de Sable et pomme de pin ».

Les actions entreprises par l'association ont été les suivantes : rédaction d'un dossier détaillé sur la sablière prévue sur la butte du vieux Mans et la déviation Arnage-Ponthibault. Elle a rencontré les élus,

interpellés les membres du conseil général et présenté ses réflexions lors de diverses manifestations.

Elle continuera l'année prochaine à rédiger des courriers, à participer à des événements locaux, à

coopérer avec d'autres associations, à sensibiliser la population à ces projets et à valoriser le patrimoine naturel.

**Contact :** Chantal Blossier au 02 43 42 55 37.